

Víctor Sande, que ya ganó este año en Sillobre, aparece como gran favorito

## La Carrera Pedestre de San Xoán de Piñeiro alcanza su décimo segunda edición

FERROL

Redacción

La Carrera Pedestre que organiza, cada año, la Sociedad Cultural de San Xoán de Piñeiro, alcanza el domingo su décimo segunda edición.

Se trata de una de las pruebas populares más antiguas de la comarca, sólo superada —entre las que siguen celebrándose— por la de Sillobre.

Esta vez, los pronósticos apuntan hacia Víctor Sande, que ya fue segundo el pasado año y que, recientemente, superó con holgura a Francisco José Ramírez en Sillobre, adjudicándose la Subida Pedestre a Marraxón.

Sande, el «rey de las populares» en la comarca, se vio superado el pasado año en esta carrera, contra todo pronóstico, por Troitiño, su compañero de entrenamientos.

La carrera se disputará, para la

categoría sénior (de veinte a treinta y cinco años) sobre una distancia de seis mil seiscientos metros, que también cubrirán los veteranos, los promesas (de 17 a 19 años) y los juniors (15 y 16). Al tratarse de una prueba popular, las categorías no se corresponden exactamente con las federadas, sino que se ajustan a las características de los corredores que habitualmente concurren a este tipo de carreras.

Para las categorías inferiores se han establecido, lógicamente, recorridos más cortos, que van desde los doscientos metros hasta los dos mil cuatrocientos.

Todas las pruebas se disputarán sobre un circuito que tendrá la salida y la meta en las inmediaciones del local social de la parroquia. Las inscripciones pueden formalizarse a través del teléfono 460552. La competición comenzará a partir de las once y media de la mañana.